

#### Licenciatura a Distancia

Estudia sin asistir a clase, Licenciatura 100% a Distancia.

www.aiu.edu/Universidad

## **Educacion Universidad**

Másters Universidad de Navarra 100% efectivo para encontrar empleo www.unav.es/masters

#### Universidad Psicologia

Somos la nueva cara universitaria en Segovia con el prestigio del IE! www.ie.edu/Psicologia

### Licenciatura Psicología

Universidad Comillas ICAI-ICADE Alto nivel de empleo. Prácticas www.upcomillas.es

#### **Cursos - Estudiar Gratis**

¡Miles de Cursos a tu Alcance! Contáctanos y Especialízate

www.Emagister.com/estudiar\_gratis



Llamá sin cargo 0800-888-DIARIO

#### **¿BUSCANDO** iHAGA BuscaPé **CLIC AQUÍ!** ELECTRÓNICOS?

Lunes 21 de Abril de 2008

Cursó la licenciatura en la universidad de mar del plata y allí la invitaron a cursar el doctorado

# Una pasión por los libros que desafió tiempo y distancia

:: Belarmina Benítez de Vendrell es la primera doctora en el país en documentación e información científica. Se graduó en Granada

POSADAS. Hace poco más de un mes, el 10 de marzo pasado para ser más precisos, Belarmina Benítez de Vendrell (55), Lili como la llaman afectuosamente, recibía con una sonrisa el aplauso del auditorio. Era en la Universidad de Granada, España, donde aquel lunes finalizaba la presentación de su tesis y recibía el título de Doctora en Documentación e Información Científica.

Lili es la primera estudiante en la Argentina en alcanzar esta instancia de formación que cursó como invitada en la Universidad de Mar del Plata. Allí se había recibido de licenciada en Bibliotecología y Documentación estudiando a distancia.

Con la noción de que siempre se puede un poco más y valorando la formación y el desarrollo de la persona, Lili contó con el apoyo incondicional de su familia en cada etapa.

Mientras enseñaba en una escuela primaria, comenzó en 1975 la carrera de Bibliotecología en la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de Misiones y en 1976 formó parte de la primera promoción. "Con ese primer título llegó también mi primera hija y traté de acomodarme lo mejor posible repartiéndome entre los estudios, la crianza y el trabajo", contó a El Territorio.

Dos años después de recibirse y mientras estudiaba Profesorado en Francés, comenzó a trabajar como docente de la carrera de Bibliotecología de Humanidades donde se desempeña hasta la actualidad, además de dirigir proyectos de investigación en la Secretaría de Investigación de esa

facultad
"En la vi
Estudia sin asistir a clase, Licenciatura 100%

Estudia sin asistir a clase, Licenciatura 100%

Másters Universidad de Navarra 100%

efectivo para encontrar empleo más fue

tribunal

nto onrisa en su rosuro. « **Regresar** « **Crecc** en una familia que valoró mucho la formación y el esfuerzo en el desarrollo personal

o de mi

click en la imagen para amplia Cara a cara. El momento crucial de la

click en la imagen para ampliar

defensa de tesis y el veredicto del

y eso mismo lo inculqué a mis hijas. De ellas y de mi marido obtengo el apoyo incondicional y por eso me siento acompañada al encarar cada nueva etapa", dijo Lili. Desafío de posgrado 999-2008 - Territorio Digital.com. Todos los derechos reservados.

En 1999 decidió estudiar Licen**piataura (mislansu), mentiació ar gendina** ancia en la Universidad de Mar del Plata. Paralelamente esa casa de estudios la invitó a participar de la primera cohorte del doctorado que se dictaba allí por convenio con la Universidad de Granada. Asistiendo a los seminarios y luego realizando las investigaciones en campo, comenzó a escribir su tesis doctoral, basada en las conductas de búsqueda de información en la Web desde una mirada humanístico-social que defendió ante el tribunal de la Universidad de

El sábado 8 de marzo llegó al viejo continente junto a su marido y, recién llegados a Granada ,comenzó un episodio que le agregó suspenso a su viaje en busca del título. En la terminal de colectivos le sustrajeron el bolso con todos sus documentos y entonces debió pasar las horas previas a la defensa buscando quienes dieran fe de su identidad. Esto, para obtener un documento que pudiera asegurar ser quien era ante el tribunal de la Universidad que no la conocía ni de vista. Finalmente, algunos compañeros y profesores del doctorado que la conocían de Mar del Plata colaboraron con ella y consiguió llegar con los requisitos pero también con mucha más ansiedad a presentarse a la defensa de tesis.

## La necesaria red de información

Desde su esperiencia y con lo aprendido, Lili afirmó que "en el contexto local queda aún mucho por hacer ya que la documentación disponible para la investigación científica se encuentra en un nivel elemental". Reconoce que no se puede prescindir de internet y considera esencial que los documentos sean tratados y quardados adecuadamente para que estén a disposición de estudiantes, científicos y de la comunidad en general. Lili aseguró que se trata de una cuestión política y que desde allí debe partir la iniciativa para crear una red de unidades de información que trabaje en forma cooperativa".

21/04/2008 9:16 1 de 1